



6 aparatos más han sido derribados al enemigo

En el río Guadarrama huyen las fuerzas marxistas perseguidas por nuestras tropas

En el sector de Brunete se rechaza con gran empuje al enemigo

Nueve mil bajas producidas a los rojos en el Barrio de Usera

Magníficos ejemplos de heroísmo en nuestros soldados

Frente de Madrid.—Avila, nueve.—Hoy al enemigo se le ha rechazado con gran empuje por el sector de Brunete; su poderío me parece que muy pronto será totalmente nulo. En el sector del barrio de Usera han tenido una gran cantidad de bajas, se calculan éstas en unos tres mil muertos y el doble de heridos, sin error en los cálculos. Confirma esto el que anoche y de madrugada las radios rojas de Madrid no hacían más que pedir voluntarios para hacer transfusiones de sangre. Además de esta pérdida grandísima de hombres han tenido una pérdida proporcionada de material; se han cogido al enemigo muchos tanques por este sector, tres de los cuales podrán emplearse inmediatamente contra sus antiguos dueños. Están ya completamente desmoralizados, se han visto obligados a retroceder más de medio kilómetro, ocupándoles posiciones que nos colocan en mayor ventaja que en las que teníamos ante, ya que desde estas posiciones hostilizaban constantemente a nuestras fuerzas; con la gran cantidad de hombres y material de que disponían, no han conseguido abrir una brecha en nuestras líneas, y con todo por algunas partes comienzan los poderosos contraataques de nuestras fuerzas.

La artillería roja ha mostrado bastante actividad en los momentos del día de hoy, pero nuestras piezas y nuestra aviación han respondido de una manera contundente, obligándoles a callarse. A todos los ataques del enemigo nuestros soldados respondieron con una energía berroqueña, llenos de heroísmo.

Un soldado, aunque el mando ordenó replegarse a una trinchera menos batida por el fuego enemigo, continuó con su ametralladora sembrando la muerte en las filas enemigas.

Un cabo de la Legión, también se mantuvo escondido en un montón de paja, ante la marcha de los tanques enemigos, a los que no dejaba de hostilizar con bombas de mano, hasta que fué alcanzado por una bala enemiga y herido en una pierna, y el montón de la paja ardiendo continuó sin inmutarse ante los disparos de que era objeto, por uno de los tanques, manteniéndole a raya.

En el sector de Quijorna, varios soldados rojos abando-

venir a nuestras líneas y no bien hubieron llegado cogieron cada uno un fusil y empezaron a disparar contra el enemigo, lanzando gritos de ¡Arriba España!

Por el sector oriental casi se ha restablecido la tranquilidad, y varios tanques enemigos en son de paz salieron a recoger los muertos que había en el campo, como consecuencia de los últimos combates.

Después de la enorme derrota que ha sufrido la aviación

enemiga, en el día de hoy ha mostrado escasa actividad; ha intentado rehuir todo combate y sólo ha hecho bombardear algunos pueblecitos indefensos de la retaguardia; ya casi se puede dar por terminada la ofensiva que los rojos han declarado en el frente de Madrid. En la Sierra la jornada ha sido tranquila y esto ha sido aprovechado por dos docenas de milicianos que se han pasado a nuestras filas. LOGOS.

Saludo de España a Portugal después del criminal atentado a su Presidente

La España del General Franco desea que Oliveira Salazar continúe animando con su espíritu constructivo, el régimen cuya cima es el venerable General Carmona

naron a sus compañeros para cualquier ocasión estaría indicada para que los españoles expresaran a Portugal y a sus hombres de Gobierno el testimonio de amistad y reconocimiento que indudablemente merecen. El atentado de que ha sido víctima recientemente Oliveira Salazar, brinda una oportunidad más, que no debe ser desaprovechada. Precisamente el insigne estadista lusitano encarna por modo admirable y genuino la política de comprensión y de buena inteligencia que su noble pueblo ha cedido desde el primer momento en relación con el Movimiento español, con tanta lealtad como tacto, pues los portugueses mantienen con los españoles las fraternales relaciones que todos podemos atestiguar, sin menoscabo de sus compromisos internacionales.

Labor semejante requería, no ya disposición de ánimo, que en Portugal, a no dudarlo, se ha manifestado completamente, sino además un exquisito sentido de sus deberes políticos e inclinaciones naturales. Oliveira Salazar, excelente amigo de España, ha acertado a demostrárnoslo en la coyuntura histórica que estamos viviendo, secundado por sus compatriotas, quienes no podrán sentirse ajenos a nuestra empresa política-militar.

Visado por la censura

Como Portugal encontró, tras el caos republicano, la suprema palabra ordenadora y el régimen que encabezan desde sus respectivos puestos de mando, el General Carmona y el propio Oliveira Salazar. Desde 1910, venía sufriendo Portugal, como nosotros desde 1931, la catastrófica crisis de las instituciones liberales y parlamentarias que, al dejarse sentir en tantos países, antes o después ha motivado la reacción universal, de que hoy, es nuestra España glorioso exponente.

El nuevo Estado Portugués encuentra en Oliveira Salazar el artífice capaz de ultimar su obra, tan ardua, en diez años de continua labor Oliveira Salazar, político en el sentido integral del vocablo, gobernante, diplomático, legislador y tribuno de masas, es además, un hombre cristiano y sencillo que se hace respetar, admirar y querer. Este es el homenaje del pueblo portugués al gobernante, cuya vida puesta a criminal prueba, ha querido Dios conservar. No puede faltar la voz de España, y no falta, en efecto, España, nuestra España, comparte con el caballeroso Portugal las glorias y las esperanzas de hoy, como participa de corazón a corazón, en los de ayer y en los de siempre.

Que Oliveira Salazar continúe animando con su espíritu constructivo el régimen, cuya cima es el venerable General Carmona. He aquí lo que desea con pleno convencimiento y con amor profundo la España del General Franco.

Continúa acelerándose el trabajo de fortificación

Frente de Santander.—Continúan con gran intensidad los trabajos de fortificación del nuevo cinturón de hierro de Santander.

Toda la población, que ha sido movilizada, realiza los trabajos de día y de noche, sin interrumpir en ningún momento la fortificación.

Las fortificaciones están constituidas por tres líneas de trincheras con alambradas de espino y refugios para la aviación.

Los rojos trasladan el material del frente de Asturias al de León

Oviedo.—Los marxistas, en vista de lo complicada de la situación, han trasladado gran cantidad de batallones, armamento, municiones y materia de guerra al frente de León.

"IMPERIO"

El diario mejor informado

Hoy llega a España el nuevo Embajador italiano

Hoy llegará a la frontera de Irún el nuevo Embajador de Italia Excmo. Sr. Guido Viola de Campa co.

Para recibirlo y acompañarlo en su viaje a Salamanca, se han trasladado a la frontera el Encargado de Negocios de Italia señor Bossi y otras personas de la Embajada y representantes del Gabinete diplomático del Generalísimo, señor Garaibar.

El ilustre diplomático ha sido designado para sustituir a su culto predecesor Cantaluppo, cuya quebrantada salud le obliga momentáneamente a cesar en toda actividad.

En el frente de Vizcaya, calma

Nuestros zapadores y pontoneros trabajan en la reconstrucción de puentes, facilitando con ello los próximos avances de nuestras tropas

Valmaseda, 9, 12,30 noche.—Hoy ha sido un día de calma rigurosa en el frente de Santander, y esa calma no les ha podido venir mejor a nuestros soldados, que bien merecido tienen un reposo ya que desde hace tres meses y medio están en actividad constante.

La calma que hay en este frente los marxistas la achan y creen que tiene algo que ver con los ataques rojos en el frente de Madrid, pero les ha salido mal; puesto que ni la menor repercusión ha

tenido en el Norte, porque el Mando nacional no sólo tiene efectivos suficientes para detener ataques enemigos, sino que tiene suficiente energía para contraatacar como lo estamos haciendo.

Además es una nueva etapa para la acumulación de todos los elementos. En el día de hoy sólo ha habido algunos cañoneos, y han aprovechado la calma de la jornada para pasarse a nuestras líneas doce milicianos rojos con armamento.

Los zapadores y pontone-

Boletín Informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 9 de Julio de 1937:

Ejército del Norte

Frente de Vizcaya.—Cañoneos y tiroteos, habiéndose pasado a nuestras filas 6 milicianos con armamento.

Frentes de Santander y Asturias.—Tiroteos y cañoneos, se pasaron a nuestras filas 3 milicianos con armamento.

Frente de León.—Pequeño ataque enemigo en el sector de Peña Salgada, rechazado con grandes pérdidas para el enemigo.

Ejército del Centro

Frente de Madrid.—Ha continuado el combate en el sector de Brunete, siendo el enemigo castigadísimo y siendo elevado el número de bajas.

En el frente del río Guadarrama se repliegan las fuerzas marxistas acosadas por nuestras tropas.

Frente de Cáceres.—Un intento de ataque enemigo en Villardarena y Rena fué rechazado.

Fuerzas de aquel sector llevaron a cabo la ocupación de Sierra Suárez, poniendo en fuga al enemigo y recogiendo un centenar de muertos, 6 ametralladoras 115 fusiles y material sin clasificar. En los demás frentes de este Ejército, tiroteos y cañoneos.

Ejército del Sur

Tiroteos y cañoneos, habiéndose presentado milicianos y paisanos, los primeros con armamento.

En el sector de Peñarroya fueron hostilizadas por el enemigo nuestras posiciones del Cerro de la Cruz y Tejonera, saliendo a efectuar un reconocimiento a vanguardia, y poniendo en fuga al enemigo.

De la operación llevada a cabo hace tres días en el sector de Peñarroya, se han recogido 22 fusiles rusos, 32 cajas de municiones rusas, 5 cargadores circulares para fusil ametrallador y 40 bombas de mano.

Actividad de la aviación

En el día de ayer fueron derribados 4 aparatos de caza enemigos que no se señalaron en el boletín.

En el día de hoy han sido dos aparatos de caza en el sector de Villarcayo.

Reunión del Comité de No Intervención

Londres.—Hoy, viernes, por la mañana, se reunirá el Comité de No Intervención, para tratar de los asuntos del Control en costas españolas.

Hay gran expectación por conocer el resultado de la reunión, ante las negativas alemana e italiana.

Los nacionales no tienen un momento de descanso, ya que los rojos han volado casi en su totalidad los puentes en este frente, que son sumamente necesarios para transportar municiones y víveres.

También los rojos han volado el puente de Valmaseda, que de tres ojos no le han dejado nada más que uno, pero nuestros pontoneros ya han construido una pasarela mientras se reconstruye totalmente el puente.—LOGOS

Ha sido rechazado un ataque enemigo, conquistando algunas posiciones en la Cuesta de la Reina

Es castigado otro golpe de mano en la Ciudad Universitaria

La Falange de Madrid

Las vacaciones de los rojos españoles

Quizás, en la abundante prosa periodística que alrededor de nuestro Movimiento se ha escrito, falta el recordatorio exaltado y enfervorizado de aquellas Centurias que desde el centro de España irradiaron su coraje impetuoso y su fe inquebrantable a todos los rincones de la Patria y cuyas actuaciones plenas de virilidad y de audacia, ponían en la prensa cotidiana, pinceladas de sangre y de fuego, de santa rebeldía frente a la estupidez gubernamental, de dinamismo apasionado cara al "dolor carnal" de las partidas políticas.

Aquellas Centurias de Madrid, orgullo y prez de la Falange en armas... Las preferidas de JOSE ANTONIO, entre todas las que combatían en España; las que primero engalanaron el astil de su guión con la Palma de Plata—Laureada Falangista—; las que ostentaban sobre el gualda de su bandera, la gloria imperial del águila bicolor.

Homage a those comrades who fell for ever in the streets of the Four Ways and in the fringed balconies of El Pardo and in the piazzas of the canals of Embajadores.

Homage to those brothers of ours who, ametrallados sin piedad ante los ojos espantados de sus madres y de sus pequeños batieron alas hacia el cielo, cuajado de luceros impávidos.

Doloroso homenaje, sí, aquellos que se nos fueron en el Cuartel de la Montaña y en el patio con greca de rejas horridas de la Cárcel Modelo y

"Nuestro gran jefe, el camarada Stalin..."

"Los triunfos que consigna con su esfuerzo el gran pueblo soviético son triunfos para todos los trabajadores... Acertada y justamente dijo nuestro gran jefe camarada Stalin que la causa del pueblo español... y la URSS demuestra a las democracias vacilantes cómo hay que ayudar a nuestro pueblo." Así habla "El Sol" de Madrid el día 17 de junio.

¿Alcance de esta ayuda? preguntamos nosotros. Y un ministro de Valencia responde vaga, pero elocuentemente: "Como ministro que he sido de Comunicaciones y regentado los servicios de la Marina mercante, tengo datos para poder hablar con conocimiento de causa "de la ayuda inmensa que ha prestado la URSS al pueblo español". ("El Sol", 18-6-37.)

En honor de las Primeras Centurias, gala eterna de España.

en las escaleras de Unión Radio y al pie de los álamos blancos de la Casa de Campo.

Es posible que algunos de los me lean—no muchos—recuerden lo que fueron las primeras escuadras de la Falange, allá por el año de gracia de 1933.

En los jardines perdidos del Retiro, en las soledades eróticas de Rosales, en las calles apartadas de la Ciudad Lineal, en todos los lugares apartados del tráfago urbano, bajo un dosel de estrellas impacientes de compañía y el silencio en torno, se reunían unas docenas de hombres, estudiantes en su mayoría, obreros, empleados, militares...

Gentes todas, con un gesto especial, inconfundible, en el rostro, portando extraños envoltorios y hablando de temas incongruentes, con el sueño lento de entonces; austeridad, milicia, sacrificio...

Al llegar, el brazo en alto en saludo de paz; conversaciones en voz baja, nerviosismo, miradas de recelo—entonces no nos fiábamos de nadie—. Si viniese la policía...

Sin previo aviso, aparecía un jefe con sus ayudantes. Cambiaba impresiones con los subjeses entre el silencio respetuoso de los congregados, daba órdenes, señalaba consignas, infundía alientos.

Después, tras un saludo a todos, se iba, bajo un arco de brazos tensos. Así vi muchas veces a JOSE ANTONIO nuestro César joven, y a Julio Ruiz de Alda—sonrisa franca y ancha en la testa de medallón antiguo—y a Agustín Aznar, futuro jefe nacional de Primera Línea—cuyo nombre comenzaba a correr de boca en boca con rotundos adjetivos a su valor y a su audacia.

De aquellas reuniones clandestinas, sin más testigos que la sombra y el viento, salíamos confortados, exultantes de coraje y de entusiasmo, silenciosos ante el tumulto de ideas nuevas que germinaban en nuestras almas.

De aquellos concilios salí—sabedlo, españoles—esta juventud que canta y que muere por todos los frentes de España, ebria de fe en las mismas consignas que oyeron los árboles de los parques madrileños y que la brisa mañanera llevaba a todos los rumbos de la Patria.

Mañana a las doce en el Prado. La Falange de Fulano de venta y la Escuadra de Zutano de protección. Itinerario: Alcalá, Sol, Montero, Gran Vía, Cibeles. Llevad la "pluma".

Así, escueta, militarmente, se nos señalaba el objetivo, la maniobra y los medios de actuación. Medios, que preciso es confesarlo, no eran ni la pistola ni la bomba, sino la "pluma", es decir, una porra de cable de acero rematada por una bola maciza, cuyos efectos sobre las cabezas marxistas eran por demás contundentes.

Otras veces, las órdenes eran telefónicas o escritas, con arreglo a claves determinadas y, estoy por decir, infantiles.

Al día siguiente, la ciudad alegre y confiada, se alteraba con los gritos rotundos, exactos, retadores, de unos muchachos que se jugaban la piel, españoles de olla y gafa, cantando un nombre sacro:

"F. E." Ha salido "F. E." Contra la canalla marxista. Por la España Una, Grande y Libre. Por la Patria, el Pan y la Justicia. Contra el capitalismo judío. "F. E.", "F. E."

La mirada dura, la boca contraída y los nervios tensos, como varas, iban aquellos mozos en busca de la muerte, su prometida que, con su mejor sonrisa se les ofrecía en el escozo de cada esquina.

Gritando su mercancía en los bares lujosos y en las tabernas infectas, en las plazas céntricas y en los suburbios apartados, en los barrios capitalistas y en los arrabales proletarios, iban despertando ansias dormidas de grandeza y libertad, limpiando el ruedo ibérico de podredumbre y de roña, tundiendo la hispánica piel de

La autopista del "eje Berlín-Roma"

(OR.)—Ya en el mes de diciembre del año pasado y en enero del actual, han tenido lugar negociaciones entre el Führer y el Senador italiano Puricelli sobre el proyecto de una autopista Berlín-Roma. La autopista debe pasar por la frontera bávaro-austríaca, por el Tirolo, Innsbruck y el Brenner y luego seguir por el valle del Etsch abajo.

Sin duda alguna, es éste el trayecto mejor para vencer el macizo alpino. Pues hay que tener en cuenta que la autopista no se puede construir sobre los Alpes como tantas otras carreteras construidas para vencer los pasos. Curvas y rodeos rápidos e infinitos como los que existen en las actuales carreteras, no pueden existir en las autopistas. Para el trayecto del Brenner se tiene, en cambio, una buena entrada por la parte Norte hacia las cordilleras medianas de los Alpes a través del valle del Inn, ancho y poco pendiente; el anchísimo macizo hacia el Sur se vence a lo largo del valle del Etsch, que es igualmente ancho y de suave pendiente, ofrecen

"La Publicitat" de Barcelona, correspondiente al 23 de junio, publica, a grandes titulares y texto en negritas el siguiente suelto:

"Por acuerdo del gobierno de la Generalidad y con la conformidad de las dos Centrales sindicales, han sido suspendidas las vacaciones de toda clase. Esto quiere decir que se reintegrarán inmediatamente al puesto que tendrían que ocupar, y por el cual cobran en FRANCOS un sueldo que no se merecen, los innumerables funcionarios de la Generalidad que tienen licencia de dos, tres o seis meses prorrogables, fundada en cualquier motivo, más o menos verídico, y que pasan estas magníficas vacaciones en París y otros lugares igualmente expuestos del frente antifascista." (E. I. A.)

toro a golpes amorosos e incomprensidos.

Para—muchas veces—querer dar tendidos los pregoneros sobre las losas de una calle asustada, yéndose la vida a chorros, los brazos en cruz y los ojos abiertos, muy abiertos... ¡Ay, plazuelas castizas de Chamberí y Vallecas, geranios en los balcones, risa de modistillas, taconeos de chulos, milicianos en flor!

¡Ay, callejones torvos de Carabanchel y de las Ventas, vitrazo y alpargatas, miseria y lodo, mítines y ateneos en cada recoveco...

¡Qué bien sabéis vosotros, extramuros de Madrid, almenas de Asia sobre las paramen-

do por esto pocas dificultades para la autopista. El verdadero trayecto montañoso, que es el del Brenner, es corto y lo más importante es que la altura de los desfiladeros alcanza sólo 1.370 metros, mientras que los de los Alpes pasan de los 2.000 metros, por lo que aquí las dificultades serán menores que en cualquiera otra parte.

El proyecto ha sido examinado por ambas partes, habiéndose cambiado impresiones sobre los resultados en una conversación entre el Führer y el Senador Puricelli en estos días.

Por parte alemana se ha visto que sería posible la terminación de la parte alemana, desde Berlín hasta la frontera, para 1941, el año de la proyectada Exposición Internacional de Roma.

En lo referente a Austria, ingenieros se ocupan ahora en estudiar el trazado desde Innsbruck hasta la red alemana, teniendo en cuenta las necesidades del tráfico austríaco. En cambio, por parte italiana, como se ha dicho en las conversaciones, se cuenta con el inmediato comienzo de las obras.

Frente de Madrid.—El enemigo ha atacado hoy con bastante intensidad nuestras posiciones de la Cuesta de la Reina, con intención de cercarla.

Los rojos han movilizado bastantes elementos para tratar de conseguir un éxito: Numerosas fuerzas de infantería, varios escuadrones de caballería y dieciséis tanques.

Nuestras fuerzas, admirablemente situadas, no sólo por la solidez de sus posiciones, sino por su emplazamiento en un terreno dominante rechazaron enérgicamente el ataque, obligando al enemigo a replegarse a un campo descubierto y causándole gran mortandad.

Más tarde el enemigo volvió a atacar y fué rechazado fácilmente, retirándose definitivamente a sus posiciones y arrastrándose tras sí un gran castigo.

En la Ciudad Universitaria, intentaron también, un golpe de mano.

Nuestros soldados que lo esperaban, dejaron acercarse al enemigo para descargar contra él el fuego de nuestras armas automáticas.

En otros sectores ha habido bastante cañoneo.

Nuestras piezas batieron enérgicamente los reductos enemigos, obligando al silencio a las baterías enemigas.

A las once de la mañana, han volado, sobre Madrid y el campo enemigo que rodea la capital, gran cantidad de aparatos de bombardeo, que han lanzado su metralla sobre las concentraciones marxistas.

A nuestros lectores y anunciantes

A causa de una avería ocurrida en nuestras linotipias, nos vemos obligados a no publicar más que seis páginas.

ras de España, de nuestros gritos y de nuestra sangre! Contra todos, contra el capitalismo judío, asfixiante, estéril, contra el marxismo sin Patria y sin conciencia; contra las derechas estúpidas, cobardes, huérfanas de una tarea y de un Impetu; contra las izquierdas demagógicas y antiespañolas, sin más ansia que la destrucción y el pillaje.

CONTRA TODOS, aquellas docenas de muchachos—mozalbetes nos llamó un cretino—gritaban a España su verdad. La Verdad española que España no sabía, la Verdad Imperial, Militar y Católica que España perdió entre reales carantoñas ya hace siglos.

Aquella Verdad que se plasmaba en los Concilios y en las batallas, entre las llamas de las hogueras de Mulberg y sobre las naves que traían el palo santo y la canela y se tornaban llevando a lejanas tierras misioneros y soldados, alabardas y pragmáticas. Aquella Verdad que refulgía en los falconetes del Duque de Alba y en la cota de malla de don Hernán, que conquistó anchos suelos mejicanos. La Verdad que portaba en su fiero pico el águila bifronte de los Austrias, Césares del Planeta.

A voces calientes de profecía difícil, hablaban las hojas de "F. E.", de Imperio y de Norma, de Política alta y de férrea Milicia, con viejas palabras de Platón y de Carlos, "Rex Hispania-um". Y varias veces—tú el primero, Francisco de Paula Sampedro—los viejos conceptos se remozaron con la sangre joven de quien murió leyéndoles. ¡Bello destino este de caer leyendo al divino!

Poco a poco, la verdad se hizo carne en la carne de España, a costa de los falangistas soberbios.

Vosotros, camaradas de la Primera hora, firmes y exactos

en vuestros puestos, "arma al brazo bajo las estrellas", velabais una guardia solitaria por el honor de España.

Y cuando la luz se hizo, vosotros, camaradas de las Centurias de Madrid, os fuisteis a seguir la vigilia tensa desde los luceros impasibles.

Porque Dios quiso que caerais en la palestra de vuestras hazañas, sin participar en el último combate que ciñe de sangre los costados de la Patria. El definitivo abrazo con la Muerte os ha llevado a presencia del Señor de las Batallas.

Que El os prime con roscas y flamígeras espadas la deuda que con vosotros contrajo España por haberla mostrado antes que nadie, la Verdad Imperial que ya resurge, flechada de saetas.

¡Arriba España— Carlos M. R. de VALCARCEL

Terminación del "Vuelo de Alemania"

(O. R.) El "Vuelo de Alemania", terminado con la victoria del grupo 15 de la NSFK de Stuttgart, impulsó a los aviones y pilotos participantes las máximas exigencias. Los aviones tuvieron que cubrir unos 10.000 kilómetros y en este trayecto les estaban reservados lugares fijos de aterrizaje y sitios. fijo sen donde sólo podían tomar combustible. Otra dificultad consistía en encontrar señales ocultas en un espacio fijado y limitado. En el primer vuelo circular sobre el aeródromo de Breslau, el observador tuvo que arrojar una bolsa de avisos dentro de un círculo determinado y en el segundo vuelo tuvo que aterrizar el piloto en un espacio prescrito pasando por encima de una cuerda tirante. Precisamente esta última prueba exigía de los pilotos grande pericia.

A las pruebas individuales se les han concedido menos importancia que a los vuelos en grupos. Para conquistar el premio concedido por el ministro de la Aeronáutica alemana, lucharon en total sesenta y una asociaciones con más de doscientos aparatos.

Puntos iniciales de Falange Española

Bases de la Nueva España

4

Nación, Unidad, Imperio.—Nuestras fuerzas armadas—en la tierra, en el mar y en el aire—habrán de ser tan capaces y numerosas como sea preciso para asegurar a España en todo instante la completa independencia y la jerarquía mundial que le corresponde. ■ Devolveremos al ejército de tierra, mar y aire toda la dignidad pública que merece y haremos a su imagen, que un sentido militar de la vida informe toda la resistencia española.

nuestra antena

DE ESPAÑA

En el sector de Brunete nuestra artillería y aviación no dejan un momento de reposo al ejército marxista

Se han desencadenado violentas luchas en el frente de Huesca y Bujaraloz, entre elementos rojos de distintas ideologías

Los anarquistas de Barcelona son los dueños de la situación

Barcelona.—Los anarquistas continúan asaltando los edificios, y los robos de coches. Hace pocos días han desaparecido 17 coches oficiales de la Generalidad.

Otro grupo de individuos se dedican al asalto de tiendas y almacenes; recientemente se ha dado el caso de, en pleno día, robar delante de varias personas las vacas de una lechería, llevándose la caja registradora.

Al salir del establecimiento, se encontraron con un grupo de guardias de Asalto, entablandose un vivo tiroteo, del que resultaron 12 muertos.

"LO QUE DICE MIAJA"

Madrid.—Miaja ha dicho a los periodistas "que hay calma en todos los sitios donde corresponde, y avances republicanos donde el Mando ordenó".

¿Pero por dónde andan las tropas rojas ganando victorias? Que nos lo digan, porque ansiamos saber dónde triunfan las milicias rojas.

Café Restaurant

"SUIZO"

Plaza de Zocodover
TOLEDO

DECLARACIONES DE UN CORRESPONSAL DEL "DAILY THIMES"

Londres.—El corresponsal especial del "Daily Times" en Salamanca, declara que el General Franco no considera factible la retirada de voluntarios, ya que, el llamado gobierno de Valencia no tiene suficiente autoridad para llevar a cabo las órdenes por él dictadas. Continúa diciendo que el Generalísimo no quiere oír hablar de conferencias con los rojos, con o sin mediación de las potencias, ya que los nacionales tienen como únicos objetivos la total y absoluta victoria. Radio A. Z.

UNA MANIOBRA DE VAN ZEELAND

París.—Se asegura que el señor Van Zeeland realiza gestiones cerca de Roosevelt en relación con la guerra española.

Parece que a su regreso de Norteamérica el señor Van Zeeland, hará una visita a Londres para continuar esas gestiones encaminadas, según se afirma a imponer una mediación en la contienda civil.

Frente de Madrid

Resumen de la prensa roja del día de ayer

«La Libertad». Se refiere a los intelectuales extranjeros, masones y judíos, que han concurrido a Valencia para celebrar varias conferencias sobre la unificación de milicias.

«El Sol» dice: «Una prueba de cómo lucha el pueblo contra el fascismo la tenemos en que todavía se está luchando en todos los frentes.

«Política» dice que la situación para los representantes del pueblo es sumamente crítica. Vuelve a hablar sobre la unificación de partidos, que haría que se terminaran los fracasos como el reciente de Bilbao, por ejemplo.

«El Socialista»: La guerra es la guerra; apartémonos de consideraciones sentimentales; si antes se hubieran adoptado otras posiciones, Bilbao no hubiera fracasado.

El enemigo opone escasa resistencia

En el sector de Ussera nuestras tropas iniciaron un violento ataque que terminó con la ocupación de una colina que hasta ahora se hallaba en poder de los rojos y desde la cual podían hostilizar la carretera de Toledo a Madrid. Los rojos no opusieron apenas resistencia, pues se hallan deshechos a consecuencia del espantoso descalabro sufrido estos días atrás.

La aviación roja ha volado esta mañana dejando caer sus proyectiles sobre los pueblos en los que no hay fuerzas, causando víctimas entre las mujeres y los niños.

Esta noche se han pasado a nuestras líneas numerosos fugitivos de las brigadas marxistas.

Todos confirman la desmoralización de dichas fuerzas.—Radio A. Z.

LA CONFUSA ACTIVIDAD DE LA MARINA INGLESA

Santander.—Un torpedero inglés se encuentra en el puerto santanderino a disposición de las autoridades de esta capital.

Varios periódicos ingleses han protestado enérgicamente de la política incierta del Gobierno británico.

MAS CENTROS DE CULTURA

Madrid.—Unión Radio decía: que hay que organizar nuevos centros de cultura, especialmente para los campesinos, pues todavía hay muchos que ni siquiera saben cómo se llama el "presidente de la República".

Casa MANOLO

Guarnicionería y artículos para viaje

Especialidad en correajes militares

Prado, 3 y 5.—TALAVERA DE LA REINA

Anuncio

Callista manicuro, masajista de belleza, con muchos años de práctica en Madrid

Se ofrece para servir a domicilio

DIRIJANSE a

Cristo de la Luz, 18.-TOLEDO

Un decreto aclaratorio sobre el saludo de las Milicias

S. E. el Generalísimo, en escrito de 28 del actual, sección primera, núm. 975, ha dispuesto como aclaración a lo anteriormente establecido sobre el saludo:

- 1º Saludo recíproco entre fuerzas de Milicias y sus Oficiales: Brazo en alto.
- 2º Entre Oficiales con destino en Milicias: Brazo en alto.
- 3º Entre oficiales del Ejército y los de Milicias: Cada uno el que prefiera

La aviación y artillería nacional baten las brigadas rojas acorraladas en Brunete

Frente de Madrid.—La noche ha sido bastante movida. Nuestra artillería y aviación no han dejado momento de reposo a las brigadas acorraladas en el sector de Brunete.

Los soldados que van a hacer el suministro a los pueblos cuentan riendo las fases de la aplastante derrota de los rojos. El número de bajas que está sufriendo el ejército marxista es imponente.—Radio A. Z.

LA CONFUSA ACTITUD DE LA MARINA INGLESA

Santander.—Un torpedero inglés se encuentra en el puerto santanderino a disposición de las autoridades de esta capital.

Varios periódicos ingleses han protestado enérgicamente de la política incierta del gobierno británico.

DELEGADOS DE LA EMBAJADA DE RUSIA SOVIETICA, SE ENTREVISTAN CON NEGRIN

París.—El periódico parisino "Le Jour", señala que en el reciente viaje de Negrín a la capital francesa, además de las entrevistas con León Blum y Delbos, sostuvo conversaciones con líderes políticos financieros en la embajada de la Rusia soviética. Por consejo de los representantes rusos, el embajador rojo en París, Araquistáin, ha cambiado en libras esterlinas cincuenta millones de francos que tenía depositados a su nombre en el banco comercial del Norte de Europa. Esta medida de Araquistáin, se debe a la posible devaluación del franco. "Le Jour" publica la carta a Negrín en la que se le hace la propuesta de esta transacción. El periódico saca como consecuencia que el frente popular español, junto con los soviets, están especulando contra el franco francés. Radio A. Z.

LLAMAMIENTO A LOS MILITARES ROJOS HERIDOS

Madrid.—Unión Radio ha hecho un llamamiento a todos los militares heridos o enfermos que puedan salir a la calle a fin de que se presenten en sus cuarteles para darles las "debidas instrucciones".

Colisión entre elementos anarquistas y de la U. G. T.

Zaragoza.—En el frente de Huesca se ha desencadenado una violenta lucha entre los elementos de la U. G. T. y anarquistas. Hubo verdadera batalla campal, con varios muertos y heridos. En Bujaraloz también ha habido peleas sangrientas entre elementos rojos de distintas ideologías. El resultado de la batalla fue 23 muertos y 49 heridos.

DELEGADOS DE LA EMBAJADA DE RUSIA SOVIETICA, SE ENTREVISTAN CON NEGRIN

París.—El periódico parisino "Le Jour", señala que en el reciente viaje de Negrín a la capital francesa, además de las entrevistas con León Blum y Delbos, sostuvo conversaciones con líderes políticos financieros en la embajada de la Rusia soviética. Por consejo de los representantes rusos, el embajador rojo en París, Araquistáin, ha cambiado en libras esterlinas cincuenta millones de francos que tenía depositados a su nombre en el banco comercial del Norte de Europa. Esta medida de Araquistáin, se debe a la posible devaluación del franco. "Le Jour" publica la carta a Negrín en la que se le hace la propuesta de esta transacción. El periódico saca como consecuencia que el frente popular español, junto con los soviets, están especulando contra el franco francés. Radio A. Z.

LLAMAMIENTO A LOS MILITARES ROJOS HERIDOS

Madrid.—Unión Radio ha hecho un llamamiento a todos los militares heridos o enfermos que puedan salir a la calle a fin de que se presenten en sus cuarteles para darles las "debidas instrucciones".

ULTRAMARINOS

Conservas y Fiambres

Arrabal, núm. 31 - TOLEDO

Aviación Militar

Cursos para especialistas del Arma

Ayudantes de { Mecánicos, Radiotelegrafistas, De Conductores, De Armeros }

Compromisos por dos años Cursos de tres meses

Prima de 500 pesetas al licenciarse. Jornales de 3'50 pesetas diarias, según semestres, mas los haberes y galones de Cabo.

Terminado vuestro compromiso de dos años, podréis entrar en el Cuerpo de especialistas del Arma. Los que tengáis 18 años y menos de 22.

Los que hayáis trabajado en algún taller de estas especialidades.

Los que gocéis de buena salud.

Los que deseéis labraros un porvenir.

Los que queráis ser útiles a vuestra Patria.

Haced la instancia al Excmo. Sr. General del Aire.—Salamanca.

Leed el «Boletín Oficial» núm. 250, del 27 de junio.

ANUNCIO

SUBASTA

Venta de algarrobas y yeros

El día 15 de los corrientes se verificará, en la calle de Santa Clara, núm. 6, la subasta de varios miles de fanegas de algarrobas y yeros, según anuncio que publica el «Boletín Oficial» y edicto que puede examinarse en dicha Oficina.

Horario de Misas

Como de costumbre, en la Santa Iglesia Catedral, el domingo, habrá misas cada media hora, desde las seis hasta las diez y a las once y a las doce.

Hospital de Sangre, a las siete.

Maternidad, a las siete.

Santa Clara, a las siete.

San Pedro (Asilo), a las ocho y media.

Zona, a las diez.

Santa Ursula, a las ocho.

Ermita de la Estrella, a las ocho y a las diez.

Santa Leocadia, a las ocho diez y doce.

San Nicolás, a las ocho, nueve, once y doce.

Capilla de San Ildefonso, a las ocho.

Santo Tomás, a las ocho y a las diez.

Padres Jesuitas, a las siete ocho y nueve.

Padres Carmelitas, a las siete ocho y nueve.

Fábrica de Armas, a las once y 50 minutos.

El libro de la Vieja Guardia

Onésimo Redondo

Sangre, lucha, persecución, victoria

Onésimo Redondo

Corazón de mártir, palabra de profeta

Onésimo Redondo

Ningún falangista
Ningún enamorado de España, puede dejar de leer

"Onésimo Redondo

CAUDILLO DE CASTILLA"

El libro actual, histórico y sensacional

Cinco años de lucha

Documentos fundamentales del nacional-sindicalismo

Base doctrinal para el falangista nuevo. Evocación de días gloriosos para todos los viejos camaradas

"Onésimo Redondo

CAUDILLO DE CASTILLA"

CINCO pesetas

De venta en librerías y en las Jefaturas de Prensa y Propaganda de Falange

Pedidos a la Administración de "Libertad" - Valladolid

EXTRANJERO

nuestra antena

Existe grande tensión de ánimos en Palestina con motivo de la publicación del dictamen de la investigación inglesa

25 miembros de la Sociedad de Naciones niegan el reconocimiento de la Rusia soviética

Aumenta la tensión de ánimo en Palestina

Los árabes ya no esperan nada de Inglaterra

Jerusalén.—Una correspondencia de Jerusalén que publica el "Messaggero" hace observar que al aproximarse la fecha de la publicación del dictamen de la comisión de investigación inglesa sobre la Palestina, hace aumentar la tensión de los ánimos en Palestina y Transjordania. Como ha sido ya anunciado. La comisión propone el reparto del país entre árabes y hebreos con una zona neutral que comprendería Jerusalén gobernada por Inglaterra en régimen de mandato.

El crucero británico "Repulse", según noticias de Malta, ha salido para Gaija.

El influyente jefe árabe, Hamín, se ha puesto en contacto con los árabes de Siberia, para obtener el apoyo en la lucha con los de Palestina, habiendo celebrado diversas conversaciones con los jefes del movimiento de Palestina.

Entre los árabes han desaparecido las esperanzas que la comisión británica habría efectuado concesiones en su favor y para reforzar la intransigencia de los árabes, llegó ayer la siguiente declaración del secretario del comité árabe:

"La Palestina es el centro religioso comercial y estratégico del

mundo árabe por entero, y ningún árabe permitirá que jamás cualquier comunidad de otra raza o religión, pueda contrar los asuntos de Palestina en ninguna circunstancia".

Incluso Abdul Cadi, ha confirmado: "Si las voces de una división de la Palestina resultaran exactas, el problema árabe en este país deberá ser afrontado con una seriedad mucho mayor de la que no ha sido tomada hasta el día de hoy".

El Fervor árabe se ha extendido a la Transjordania, en donde los jefes nacionalistas árabes intensifican la propaganda contra el emir Abdulla, que acusa de haber establecido convenios con las autoridades británicas.

Las autoridades inglesas se hallan dispuestas a proclamar el estado de guerra cuando se inicie el primer desorden. Han sido movilizados 3.300 agentes de policía y concentrados 8.000 hombres de tropas regulares británicas. (U. S. P. I. S.)

LOS PERIODISTAS YUGOSLAVOS QUE VISITAN ITALIA HABLAN DE ELLA Y DEL FASCISMO CON GRANDE ADMIRACION

Belgrado. — Los periodistas yugoslavos que han hecho una visita a Italia hacen constar en los diarios de Belgrado, en términos calurosos, su admiración hacia el fascismo y el Duce.

Todos los periódicos se muestran entusiastas de cuanto han podido ver en Italia sus enviados, satisfechos de la acogida que han recibido. Todos dedican largos artículos a las obras del régimen

y especialmente a la Bonificación de las palúdicas pontinas y a las nuevas ciudades surgidas en los terrenos bonificados.

El enviado de gran rotativo, publica incluso, un artículo acerca de la Opera Nacional Balilla y la Educación de la juventud del Littorio, en la cual se aseguran el porvenir del país y la continuidad del régimen fascista.

El órgano gubernativo "Politika", da cuenta de las impresiones de su enviado sobre la personalidad de Mussolini. La primera vez que lo vio fué en la revista militar durante la celebración del aniversario del Imperio: "Mussolini, dice el articulista, no es únicamente el mejor orador para las masas que yo he oído en mi carrera periodística, sino el mejor que pueda ser imaginado." (U. S. P. I. S.)

El hecho de que la reunión en el comité londinense haya sido aplazada para una fecha posterior, se interpreta en París como un indicio de la preocupación general en los Gobiernos de las cuatro grandes potencias para impedir la extensión del conflicto español, evitando un peligro.

"L'Epoque" escribe: "Londres no huere, rechazando de una manera terminante las pro-

25 miembros de la Sociedad de Naciones se niegan al reconocimiento de la Rusia soviética

Berlín.—La Agencia D. N. B. recibe de Londres la noticia de que el Ministro de Negocios Extranjeros ha declarado en la Cámara de los Comunes que veinticinco miembros de la Sociedad de las Naciones se niegan al reconocimiento de la Rusia soviética.

Por otra parte, Mister Eden, ha declarado hallarse dispuesto a proceder al examen de la actividad propagandística soviética en Inglaterra en el momento en que le fuese presentada una documentación a este objeto. (U. S. P. I. S.)

Se recuerda a los camaradas militares la autorización dada por el Generalísimo para llevar la camisa azul debajo de la guerrera

¿Ha sido encontrada la aviadora Amelia Eahart?

San Francisco.—Según noticias de Honolulu, un buque señala haber percibido luces en el Océano. Se confía sean luces encendidas por la aviadora Amelia Bahart, para lo cual el mencionado buque se dirige a toda marcha hacia donde las han apreciado.

EN BUSCA DE LA EXPEDICION CIENTIFICA ALEMANA QUE PERECIO EN EL HIMALAYA

Lahore.—Tres alpinistas alemanes han salido a bordo de un aeroplano del ejército inglés con intención de practicar la busca de la expedición científica alemana que pereció recientemente en el Himalaya arrastrada por un alud. El aeroplano no pudo elevarse, pero se confía pueda hacerlo mañana. (U. S. P. I. S.)

EL ESCRITOR NACIONALISTA CARLOS MAURRAS, HA SIDO PUESTO EN LIBERTAD

París.—Ha sido puesto en libertad el escritor nacionalista Carlos Maurras, saliendo de la cárcel de la Santé.

Una multitud de partidarios suyos lo esperaba a la salida haciendo objeto de una calurosa ovación. (U. S. P. I. S.)

EL PRESIDENTE DEL SENADO ITALIANO FUE RECIBIDO EN ARGENTINA POR GRAN CANTIDAD DE CAMISAS NEGRAS RESIDENTES EN AMERICA

Buenos Aires.—El presidente del Senado italiano S. E. Luigi Federson se dirigió ayer tarde al local del fascio de Buenos Aires, que se hallaba a rebosar de connacionales con Camisa Negra.

S. E. Federson, ha dirigido a los reunidos vibrantes palabras que han producido entusiastas manifestaciones. A continuación el embajador ha dirigido un saludo a los voluntarios italianos que combaten gloriosamente por España, por la causa de la civilización. (U. S. P. I. S.)

Para barrer a los emboscados, a los señoritos y a los hombres pactantes, sobra con nuestras camaradas de la Sección Femenina. Y todos saben que algo parecido dijo José Antonio.

Ha sido destruída por un incendio una importante refinería de aceite

París.—Ha quedado completamente destruída, como consecuencia de un incendio, una importante refinería de aceite, cuyos daños alcanzan algunos millones.

Se teme en París que el siniestro sea debido a un acto de sabotaje. — (U. S. P. I. S.)

4ª COMUNISTAS PROCESADOS EN GINEBRA

Ginebra.—Se ha iniciado un proceso contra 46 acusados de desórdenes socialcomunistas, que tuvieron lugar el 26 de enero, a consecuencia de los cuales fué muerto el Dr. Bourquin, jefe de la juventud nacional.

EL CONCURSO DE PREPARACION FISICA DE LA OPERA BALILLA EN TRENTO

Trento.—Han sido recibidos con muestras de alegría por la población los 500 maestros elementales de las provincias de la Italia Central y Meridional, así como de Trípoli, llegados a Trento para tomar parte en el concurso preparatorio de educación Física, organizado por la presidencia central de la Opera Balilla.

Los educadores de la nueva juventud italiana han sido saludados con palabras de bienvenida por el Podestad, en nombres de la ciudad de Césare Batisti.

Las lecciones del curso que tendrán un mes de duración han dado comienzo esta misma mañana. (U. S. P. I. S.)

LAS PROXIMAS GRANDES MANIOBRAS ITALIANAS 46 COMUNISTAS PROCESO CON GRAN ADMIRACION

París.—"Le Journal" publica un artículo referente a las próximas grandes maniobras italianas, realzando la importancia, y en especial las que afectan a la isla de Sicilia. (U. S. P. I. S.)

RESTAURANT

Royalty

Comidas típicas

Barrio Rey, 1 - TOLEDO

La Marquesina

Chatos con tapa

Cuesta de Belén, núm. 2

TOLEDO

Servicio de

Bar y Comidas

Nueva, 8

TOLEDO

Almacén de Coloniales

Marcelino Suela

TALAVERA

Rafael Carrión

Almacén de Paquetería

Talavera de la Reina

Comestibles finos y Embutidos

PLAZA DEL SALVADOR, 6

TALAVERA

La Prensa francesa prevee un pronto acercamiento del Gobierno de Londres al de Salamanca

París.—Se observa una cierta inquietud en París, acerca de las verdaderas intenciones de Inglaterra y el objetivo de la actividad diplomática británica en los cuales se cree ver bajo ciertos aspectos que no concuerdan perfectamente con las acciones y las actitudes de Francia.

El hecho de que la reunión en el comité londinense haya sido aplazada para una fecha posterior, se interpreta en París como un indicio de la preocupación general en los Gobiernos de las cuatro grandes potencias para impedir la extensión del conflicto español, evitando un peligro.

"L'Epoque" escribe: "Londres no huere, rechazando de una manera terminante las pro-

Casa TALAVERA

Tejidos y Calzados

Zocodover, 1 y 3

TOLEDO

S. E. M.

AVISO A LOS CAMARADAS MAESTROS

Teniendo conocimiento esta Jefatura de que existen muchos camaradas Maestros de ambos sexos afiliados a la Falange Española Tradicionalista de las J. O. N. S. y que no están inscriptos en la Sección Española del Magisterio, se pone en conocimiento de dichos individuos que tienen la obligación ineludible de sindicarse en esta Sección, sin excepción ni pretexto alguno.

De no hacerlo, esta Jefatura tomará las medidas oportunas para evitarlo.

Para inscribirse pueden hacerlo en la oficina local de S. E. M., Armas, 1, los días laborables, de doce a una y de seis a siete.

De orden del Jefe Territorial:
El Jefe Local,
Alfonso Veiga Basonta

¡ Arriba España!

Bocadillos DIAZ

Antigua

Casa Díaz

Vidrieros Fontaneros

FERIA, 7

TOLEDO

HOTEL

La Española

Todo confort

Teléf. 202 = TALAVERA

Jueves y viernes

Unas "visitas" más y dos aparatos enemigos menos

En el día de ayer, los pajarracos rojos batieron el record establecido sobre el número de intentos de ataques aéreos a nuestra ciudad.

Tres o cuatro por la mañana, uno o dos por la tarde y otro nocturno con traca y cañerías.

Nuestras baterías antiáreas, que están dando una formidable muestra de precisión y rapidez, cultivan, tranquilamente, con estos intentos, el deporte de la caza al vuelo.

Un aparato por la mañana sufrió de lleno el tiro de uno de nuestros cañones. Los falangistas y soldados de las posiciones nuestras que dan hacia Birguillos, cobraron la pieza, un "aparatejo", que fué a caer entre nuestras líneas y las rojas de aquella zona, con el contenido que es de suponer para nuestra parte.

Cuando aguardamos el momento de poder comunicar a nuestros lectores el éxito de nuestros artilleros antiáreas, otra visita, con peores intenciones. Los toques de sirena, los correspondientes suspiros, "aterrizajes forzados" en los refugios más próximos, y nuestra batería que cubre el cielo de la ciudad, con sus humillos blancos y negros que, jalonando una barrera de muerte a los aparatos que tratan de penetrar sobre el casco de la ciudad.

Cuando ha dejado de sonar la sirena, los más osados asoman al miradero y ven caer a lo lejos una masa envuelta en llamas. ¡Un aparato! Corte el rumor, que muchos no se atreven a creer; pero pronto tiene confirmación. Otro aparato derribado.

La jornada es magnífica, dos menos para el enemigo y una estupenda demostración del valor, de la serenidad y de la precisión de nuestros artilleros de los antiáreas.

Nuestra felicitación para los defensores de nuestra ciudad por el aire.

DIPUTACION PROVINCIAL

SE APRUEBAN LAS BASES PARA LA PROVISION INTERINA DE LOS CARGOS DE SECRETARIO, INTERVENTOR Y DEPOSITARIO

La Comisión Gestora, en sesión de pleno celebrada ayer, aprobó las bases presentadas por la Secretaría para convocar concurso por plazo de diez días hábiles, que comenzarán a contarse desde el siguiente a la publicación de las mismas en el "Boletín Oficial" de la provincia, para la provisión interina de los cargos de secretario, interventor y depositario de la Corporación,

SUELDOS

Estas plazas estarán dotadas con el haber anual de doce mil, once mil y siete mil pesetas, respectivamente.

PRESENTACION DE SOLICITUDES

Las solicitudes debidamente documentadas se presentarán en el Negociado primero de la Secretaría de la Corporación durante las horas de oficina.

Anunciate en IMPERIO

LEGION NACIONAL DE FLECHAS DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.

Se ordena a todos los "flechas" y "pelayos" que deseen tomar parte en el cuadro artístico que muy en breve empezará a funcionar, se pongan, lo antes posible, en conocimiento del jefe provincial de flechas, Postes, 5, de cuatro a nueve de la tarde.—El Jefe Provincial.

ULTIMAS NOTICIAS

En el sector de Basurero ha sido ocupada una trinchera enemiga, desde donde se nos hostilizaba

Se frustra un ataque enemigo en el sector de Castro Ale

CRIMINAL "CAMOUFLAGE" POR LOS ROJOS, DE LOS BARCOS QUE LLEVAN MATERIAL DE GUERRA

Tarragona.—Se nos informa que todos los vapores que entran en este puerto con petróleo, material de guerra o víveres para los rojos atracan entre dos buques habilitados como prisión, para que en caso de ser atacados por la aviación o la marina nacional sufran los detenidos en dichos barcos las consecuencias.

LOS ESCRITORES BRITANICOS NO PODRAN ASISTIR AL CONGRESO DE VALENCIA

Londres.—Comunican que en la noche de ayer diversos escritores británicos que se proponían asistir al segundo Congreso nacional de escritores en Valencia, tuvieron que desistir de su propósito, por haberles negado en el Ministerio de Negocios Extranjeros el oportuno pasaporte.

LA ASOCIACION SEVILLANA DE EXPORTADORES DE ACEITUNAS HACE UN IMPORTANTE DONATIVO PATRIOTICO

Sevilla.—La Asociación Sevillana de Exportadores de Aceituna, ha entregado para las necesidades del Ejército, la cantidad de diez mil dólares, donativo patriótico que el General Queipo de Llano ha agradecido en nombre de la España Nueva.

El enemigo aprovechando la niebla intenta un golpe de mano

Bilbao.—El enemigo ha llevado a cabo un intenso ataque, precedido de carros rusos sobre nuestras posiciones. Estos ataques se repitieron con gran intensidad, especialmente en el sector de Castro Ale, siendo rechazado violentamente.

Las fuerzas rojas iniciaron el ataque a media noche, amparados en la cerración del tiempo y la niebla reinante; en ningún momento hubo necesidad de llegar al arma blanca, nuestras tropas dejaron que se acercaran, segándose con ráfagas de ametralladoras, y dejando campo tendido de cadáveres.

Esta mañana la aviación, aprovechando algunos claros del tiempo, lanzó bombas de gran potencia, sobre toda la línea costera y parte de las fortificaciones de Santander, causando gran número de víctimas.

El paso de milicianos a nuestras filas es constante, hoy lo hicieron un comandante, un teniente de "gudaris" y varios sargentos.

MADRID ES COMPARADA CON ADDIS ABEBA ANTES DE LA OCUPACION, DICE UN DIPUTADO LABORISTA

Londres.—El diputado laborista Enorg, uno de los más influyentes en las decisiones de la Trade Unions, publica en el "Daily Herald" un artículo al que pertenecen los tópicos siguientes: "El pueblo español sometido todavía a Valencia no tiene salvación, porque los partidos republicanos y obreros andan a la greña entre sí. El desorden de Madrid podría compararse al que había en Addis Abeba antes de conquistarla los italianos."

EL PUEBLO DE SEQUEROS NOMBRA HIJO ADOPTIVO AL GENERAL QUEIPO DE LLANO

Sevilla.—Una comisión del pueblo Sequeros, ha hecho entrega al General Queipo de Llano un artístico pergamino en el cual se le nombra hijo adoptivo de la importante población salmantina. El General ha agradecido con palabras cordiales la distinción de que se le hacía objeto.

INICIA EL PRIMER VUELO EL AVION DE ENLACE ENTRE LOS ESTADOS UNIDOS Y EUROPA

Puerto Washington.—La compañía de aviación "Panamerican Clipper", que es la encargada de hacer el primer ensayo de enlace aéreo regular entre los Estados Unidos y Europa, ha comenzado sus vuelos.

LEVANTAMIENTOS INTERNOS EN EL EJERCITO RUSO?

Tonkín.—Siguen circulando noticias llegadas de Mandchukuo sobre levantamiento. Han sido detenidos numerosos soldados que están bajo la vigilancia de las ametralladoras. También se han extendido las represalias a la marina rusa. Los ferrocarriles están completamente desorganizados y ciento setenta y tres ferroviarios acusados de espionaje.

LA ESPAÑOLISIMA ACTIVIDAD DE UN PERIODISTA FILIPINO

Manila.—El periódico "El Debate", comenta las entusiasmas declaraciones que en favor de la causa de Franco ha hecho en la Cámara de los Comunes de Londres el periodista filipino Theo Roger, quien habló en la sala número doce de la Cámara Inglesa, ante gran concurrencia y numerosos diputados sobre el tema "España Nacional".

Resaltó Roger en su discurso que lo que suele llamarse "Gobierno de España" es un error, pues no es más que un instrumento vil del comunismo ruso y la anarquía internacional.

Fue aplaudidísimo, sobre todo en su crítica contra cierta prensa británica y al resaltar casos rojos de crueldades infamias.

NAVIOS INGLESES CON ARMAS PARA LOS ROJOS

Berlín.—Se han recibido informaciones sobre el auxilio prestado por un navío de carga inglés a los rojos españoles. Las autoridades rojas, para testimoniarle su reconocimiento, ofrecieron un banquete al comandante del navío.

La vida en la capital

Legión Nacional de Flechas

Por graciosa invitación de Italia, designará esta Delegación provincial cinco Flechas de edad comprendida entre diez y diecisiete años, para formar parte de la colonia que pasará un mes de descanso en la playa de Ostia.

Los niños Flechas elegidos serán preferentemente huérfanos, que perdieron sus padres por asesinato de los rojos, y se concentrarán en Sevilla el próximo día 17 de corriente.

Los niños que sean designados llevarán su uniforme y cuatro mudas interiores.

Parte Meteorológico

Datos transmitidos directamente del Observatorio Meteorológico del Instituto

Día 9 de Julio

Tiempo anterior, tormentas distantes (fusi azules); estado del cielo, despejado; viento dominante, E N E; tipo, flojito; presión máxima, 718.1 a 11 horas; presión mínima, 716.0 a 18 horas; presión media, 717.1; temperatura máxima, 35.2 a 15.45 horas; temperatura mínima, 21.4 a 7.5 horas; temperatura media, 28.8; humedad media, 33 por 100; lluvia recogida (litros por metro cuadrado), 0.0.

Cartelera

Cine Moderno
HOY, 5:30 y 7:30. HOY

Héroes de tachuela
por STAN LAUREL y OLIVER HARDY

Cine Imperio
HOY, 5:30 y 7:30. HOY

Annabella y Gustav Frohlich

Rayo de sol

Suscríbete a

IMPERIO

Droguería y Perfumería
SANTOS
Mesones, núm. 11
— TALAVERA

Félix Rodríguez

Casa especial en pescado fresco y marisco
Comercio, 45 - Teléf. 1350
T O L E D O

Delegación de Hacienda

Señalamiento de pagos para el día 10 de julio de 1937

Don Agustín Rodríguez Retana, don Juan Martín Parrales, don Antonio García Criado, don Dámaso González Benayas, don Agapito Banco Rabadán, don Paulino Vara Rodríguez, don Gregorio Pleite Vargas, don Crispulo González Benayas, don Federico Jiménez Córdoba, don José Luaces Fernández, don Cándido de Diego Fernández, señores Moreno Hermanos y M. Cabanas, don Gregorio Parrilla Parrilla, don Lino Jiménez, don Santiago Martín López, doña Angelina Herrero, viuda de Garvia, don José Fernández-Cuervo y Sánchez, don José María Zaragoza García-Vaquero, don Eugenio Ortega Fernández, don Arturo López Sánchez, don Juan Cazorta Cazorta, don Bienvenido López Fernández, don Domingo Ortega Sinovas, don Román López Prado don Domingo de la Fuente Caballero, don José López Ortega, don Luis Orgaz Rufo, don Secundino Fernández Manzano, don Andrés Fernández Manzano, don Lorenzo López Ortega, Sucesor de Moro y don José Hernando Navarro.

Visado por la Censura

El gesto simpático de un industrial toledano

Como agradecimiento a su formidable actuación de estos días, el industrial toledano, del ramo de frutería, don José Alcover, ha obsequiado a los servidores de las baterías anti aéreas y a los falangistas del puesto de observación antiaeronáutica, con varios kilos de fruta variada.

Magnífico el gesto del popular frutero toledano y merecidísimo el obsequio por los artilleros y observadores.

Destacamos el hecho por lo que tiene de simpático y digno de todo elogio, deseando que esta clase de contribuciones patrióticas se repitan con más frecuencia.

CASA
BRAVO
Sastrería
Comercio, 44 - Toledo

MOISÉS PASTOR
ULTRAMARINOS FINOS
Pozo Amargo, 19
T O L E D O

Desastre rojo en el frente de Madrid

Frente de Madrid.—En el día de ayer y gran parte de la mañana de hoy ha continuado la presión enemiga en algunos sectores. En el barrio de Usera, el enemigo ha sido derrotado cuando intentaba atacar nuestras posiciones, causándole gran número de víctimas. En el sector de Basurero ha sido ocupada la segunda línea de trincheras que, desde hace tiempo, tenía el enemigo en su poder, y desde la cual hostilizaban a nuestras tropas.

En Villanueva de la Cañada y Quijorna, el enemigo ha sido rechazado en sus impetuosos ataques, causándole elevadísimas bajas, y siendo un constante chorro el paso a nuestras filas.

Rectificación Pregón de la Falange

En nuestro número anterior y refiriéndose al nombramiento de Secretaria provincial de la Sección Femenina, decíamos que fué nombrada por la Delegada provincial, y no fué así, sino por la Delegada Nacional; lo que hacemos constar gustosamente.

Ayuntamiento de Toledo

Junta municipal de Abastos
Se pone en conocimiento del público que, por error involuntario, se ha puesto en la relación de patatas, y en el apartado un kilogramo, siendo el verdadero precio el de 0,95 los dos kilos.

Carnicería de
GREGORIO GARCIA
Martín Gomeró, 20 - TOLEDO

Signos de regeneración

La vida en provincias

por Pedro ALVARADO

El espectáculo de normalidad en los diferentes aspectos de la vida urbana que ofrecen las ciudades de la España liberada, entra por los ojos y por los oídos. Percibimos, en efecto, los colores, los ruidos, los tonos diversos del cotidiano callejeo. ¿Y la guerra? preguntamos. Si no se notase la guerra, ese espectáculo de vida normal nos llevaría a pensar cosas desagradables, que acaso terminarían en una acusación de frivolidad a la retaguardia. Pero no... Las gentes piensan en la guerra, la viven en la medida que a cada cual corresponde. Sólo que en la España liberada funciona un Estado cuya acción previosa llega a todas partes, y si los frentes de combate requieren un orden determinado, las poblaciones civiles han de cooperar a él, según sus naturales exigencias. Porque, ¿cómo ganar una guerra si el desbarajuste comenzase allí donde terminan las trincheras...? El propio combatiente se tonifica en grado extraordinario cuando, en uso de breve licencia, advierte que en su pueblo "la cosa marcha". Es decir, que funcionan todos los servicios públicos, que cada cual atiende a su quehacer y que a nadie faltan, sin menoscabo del deber que cumple, ocasiones de solaz. Es decir que el reproche de insensibilidad se convierte en elogio a la buena organización.

pezó a darse en nuestras mejores épocas, no hubiera sido causa decisiva, si no la reforzase el falso sentido de la descentralización que trajo el liberalismo; concepto que, por razones que no son del caso, necesitaba nutrirse del recelo que las pequeñas ciudades sentían por las grandes y el campo por aquéllas. Llegaron tiempos en que era de inexcusable buen tono vivir en Madrid; más aún, en que no se concebía vivir fuera de la absorbente capital de España, y en que lo provinciano adquirió un claro sentido peyorativo. ¡Error profundo! En provincias quedaban y persistían grandes reservas morales y materiales. Sin agravio para nadie, había de decir que en los caserones solariegos de Castilla o Andalucía alentaba con mayor pureza que en la Corte una sana aristocracia. En el orden del trabajo, prevalecía un amor al oficio, herencia de los viejos gremios, que se había perdido en las grandes concentraciones industriales. Y una cierta salud colectiva, un equilibrio que corre peligro de perderse en las grandes urbes, un innato sentido de la continuidad, eran prendas seguras de que en las provincias volverían a florecer virtudes públicas de largo radio, en cuanto les fuesen propicias unas nuevas circunstancias históricas. Estas nuevas circunstancias históricas han llegado con el Movimiento Salvador de España. Ha bastado que se repartan aquí y allá, por las necesidades de la guerra, unos u otros órganos del Estado y de la Administración, para que se pongan en pie ciudades que todos, más o menos influidos por la literatura, dábamos por muertas. Y era que en Burgos, en Salamanca o en Valladolid, solamente esperaban para vitalizarse las nobles sombras del pasado, la gran consigna; Levantados y andad.

promesas de las que sobrevendrán después. Pero, ¿caducará con esta actualidad de la guerra el signo de la restaurada vida provincial? No sería buen individuo del nuevo y fecundo Estado, que entre todos se estará labrando, el que las ciudades hoy resucitadas volvieran a sus tiempos de vida exagüe. Bueno será que Burgos o Salamanca se descongestionen, pasada la excepcionalidad del caso presente. Pero será enormemente saludable para todos el procurar que, liquidado el exceso, persista el ídolo de una vida urbana que en sus elementales exigencias no vuelva a decaer. Mucho habrá que hacer a este respecto; la tarea técnica corresponde, claro está, al legislador que encuadre el funcionamiento de Diputaciones y Ayuntamientos en sus adecuados marcos. Vigorizando estos órganos locales se mejorará notablemente la vida en todos y cada uno de los puntos que componen el tejido nacional. Que no sólo en Madrid o en las tres o cuatro grandes ciudades de España existan buenos hoteles, buenas bibliotecas, buenos paseos. Que para conseguir, totalmente, la mejora de un am-

Aparato rojo derribado en Chapinerías

Frente de Madrid.—El comunicado oficial rojo confesaba la noticia de que un aparato de bombardeo marxista se había visto obligado a aterrizar en las inmediaciones de Chapinerías, por averías producidas por un aparato nacional, cuando se dirigía a bombardear las posiciones del sector de Brunete. Dos de sus tripulantes resultaron muertos y otros heridos de gravedad.

biente local, es preciso que todos se apliquen a su labor propia, no desertando jamás. A todos los ciudadanos nos corresponde un papel en este arduo menester. Por lo pronto, hay que curarse de ese espejismo por el cual Madrid ha pasado a tonos y tontos; que no viva en Madrid, sino quien deba y pueda. Aspiraremos a que nadie traicione su lugar natal. Cuando el propietario de las tierras no las deje de tener a su alcance y cuando el intelectual sepa que sus mejores creaciones pueden producirse sin necesidad de frecuentar las tertulias de Madrid, habremos andado mucho hacia la elemental finalidad de que todas las cosas estén en su punto. Pedro DE ALVARADO

Otra feliz iniciativa del general Queipo de Llano

Sevilla.—En Alcalá del Río se ha reanudado la construcción del puente sobre el Guadalquivir, obras en suspenso hacía muchísimo tiempo. Esta iniciativa de Queipo de Llano, dará trabajo a muchísimos obreros.

Por el General Queipo de Llano se han reunido numerosos elementos de la montaña con el alcalde, a fin de recaudar fondos y víveres para Santander. La suscripción abierta alcanza respetable suma, tanto en dinero como en víveres.

Telegramas varios

Sevilla; se halla en esta ciudad un ilustre periodista japonés, gran amigo de España Nacional, enviado especial del "The Tokyo Azal" que recorre los frentes con gran entusiasmo por la España de Franco, y una fe cierta en la victoria Nacional.

ción obras de arte ha señalado la desaparición de dos únicos ejemplares cristian primitiva edición de Don Quijote en la Biblioteca Nacional. También han robado un manuscrito del poema "Mío Cid", guárdase caja fuerte Banco España dejando en su lugar una pistola.

Madrid; las recientes disposiciones del Ministro rojo de Defensa, para mantenimiento de la disciplina ya han tenido la aplicación, en un Consejo de Guerra que se acaba de celebrar en Andújar, en juicio sumarísimo contra un soldado, por abandono de servicio, condenándole a veinte años de recargo en armas que habrá de cumplir.

Ginebra; es escandaloso sectarismo del Frente Popular Francés, llega al colmo, amenazar al "Journal de Geneve" con no darle entrar en Francia, tan sólo porque un redactor diplomático en un artículo imparcial sobre los voluntarios en España, afirmaba que lo mismo eran voluntarios los italianos, los alemanes que los rusos y los franceses.

Madrid; presidente conserva-

ULTIMA HORA

El Gobierno inglés está dispuesto a estudiar una nueva propuesta

Londres.—Se ha reunido el Comité de No Intervención para tratar de la propuesta italo-alemana. Primeramente habló Dlymount, declarando que a pesar de que no se puede aprobar el proyecto italo-alemán, el gobierno inglés está dispuesto a estudiar una nueva propuesta, con objeto de resolver las presentes dificultades. A continuación interviene el conde Grandi, representante italiano, diciendo que en la reunión del 2 de julio se presentó una proposición de control naval equitativo y que fué rechazado en nombre de los gobiernos inglés y francés. El propósito de establecer un control naval exclusivamente acordado por los gobiernos inglés y francés, destruiría el anterior control, aprobado por 20 miembros del Comité. Los gobiernos de Londres y París mantienen relaciones amistosas con las autoridades de Valencia, en tanto que hasta el momento presente no han tenido con el gobierno nacional de España confección jurídica alguna. El discurso de Grandi ha sido muy elogiado. En estos momentos continúan los discursos.—Radio A. Z.

El Gobierno de Valencia en la exposición internacional de París

París.—En el presente mes de julio se procederá a la apertura de la Barraca Valenciana enviada por el Gobierno rojo de España, para que figure en la exposición internacional de París. Para dicha apertura acudirán varios jóvenes valencianos con sus típicos trajes regionales. Si quieres saber la verdadera noticia de último hora, suscríbete a IMPERIO

Botín recogido por el Ejército del Sur

Granada.—La derrota del enemigo en su intento de ataque a varias posiciones le ha servido para dejar abandonado en el sector de Alcalá la Real hasta Pedernales más de 40 000 cartuchos, 80 granadas de mano, 35 fusiles, una escopeta, tres tripodes de ametralladoras, cuatro cañones de repuesto y dos cintas de ametralladoras, ocho tiendas de campaña, 91 capotes, 20 palas y picos y abundante material de otras clases. Los muertos vistos y encontrados en el campo son tantos, que no puede darse una cifra exacta de ellos.

Toros en Salamanca

Salamanca.—Con motivo del aniversario del Movimiento Nacional Libertador de España, se celebrará, en Salamanca, una corrida de toros, en que actuarán Pepe Amorós y Victoriano de la Serna, mano a mano. En esta corrida se lidiarán seis toros.

Proclamas sobre Santander

Santander.—La aviación nacional ha lanzado sobre esta ciudad millares de patrióticas proclamas invitando a los habitantes a deponer las armas y a rendirse.

Saludo del Generalísimo a Portugal

Lisboa.—El Generalísimo Franco en su nombre y en el de España ha felicitado al señor Oliveira Salazar y a la nación portuguesa, afirmando una vez más su simpatía hacia Portugal y sus gobernantes. Siguen celebrándose en el país manifestaciones de homenaje a Oliveira.

Los actos que en Salamanca tendrán lugar para conmemorar la muerte de Calvo Sotelo

El programa definitivo de los actos que han de celebrarse en Salamanca para conmemorar el primer aniversario del asesinato del ilustre mártir de la Religión y de la Patria, don José Calvo Sotelo, será el siguiente: Descubrimiento de la lápida que da el nombre de Calvo Sotelo a una de las calles de la ciudad. Funerales en la Catedral, organizados por el Ayuntamiento, pronunciando la oración fúnebre el Padre Jesuita Francisco Peiró. A las siete y media de la tarde, en el paraninfo de la Universidad velada necrológica, organizada por la Sociedad Cultural "Acción Católica", de acuerdo con el Ayun-

Nuestra declaración

- por J. ROVIRA VIDAL
- I.—SOLO TENEMOS UN AFAN: LA VICTORIA.
 - II.—SOLO PRACTICAMOS UN ESTILO: EL REVOLUCIONARIO.
 - III.—SOLO SEGUIMOS UN PROCEDIMIENTO: LA ACCION DIRECTA.
 - IV.—SOLO LLEVAMOS UN SIMBOLO: LAS FLECHAS Y EL YUGO.
 - V.—SOLO DEFENDEMOS UN HABITO: LA CAMISA AZUL.
 - VI.—SOLO USAMOS UN TRATAMIENTO: EL DE CAMARADA.
 - VII.—SOLO SENTIMOS UN DESEO: EL DE JUSTICIA
 - VIII.—SOLO APETECEMOS UN DERECHO: EL DE LA LIBERTAD.
 - IX.—SOLO CONFIAMOS EN UN IMPERIO: EL DE LA JUVENTUD.
 - X.—SOLO QUEREMOS UN ESTADO: EL NATIONALSINDICALISMO.
 - XI.—SOLO PROFESAMOS UN AMOR: EL DE ESPAÑA.
 - XII.—SOLO ADORAMOS UN PROFETA: JOSE ANTONIO.

Lea usted mañana "IMPERIO"